
Die Verwaltung gibt eine Einführung in das Thema. Anschließend stellt Herr Finke 
vom Ingenieur- und Planungsbüro LANGE GbR den aktuellen Stand der Planung 
anhand einer Präsentation dar. 
 
Die Fragen der Ausschussmitglieder werden in der Sitzung beantwortet. 
 


